
平成２９年度第１回番組審議会議事録 
１．開催年月日 平成２９年 ５月３０日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送  
３．委員の出欠 委員総数 

  ５名 
参加委員数 
  ３名 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、時里康範 
欠席委員の氏名 

福島房子、秋元一浩 
放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・「おやつだよ！リケティータイム」 
 ナビゲータ・・・Re:OKT（リオケティー）通称リケティー 
           TAKUYA（作詞・Vo） 
           KENSAKU（作曲・Vo） 
 放送時間・・・毎月第２金曜日 １５時～１６時 
           毎週木曜日 １５時～１６時（再放送） 

 
(2) 審議事項 
・上記番組について 

 
(3) その他事項 
・その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

内容 
・前回平成２８年度第６回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組

ナビゲータのプロフィール（写真付きブロク）、CD,６月新番組表

等の関係資料等を配布し確認後、放送同録を再生しながら審議に入

りました。 
 
＜局長より＞ 
この番組は、前々回審議頂いたサウンズクロスと同じ音楽事務所の

後輩２Vo 男性グループです。 
一人は埼玉県朝霞市出身でももう一人も現在は埼玉県内に在住し、

埼玉県・東京都を中心にライブ活動を展開中です。今後、鴻巣市内

のイベントにも参加予定ですのでよろしくお願い致します。 
放送時間がティータイムでもありバンド名と掛けての番組名とな

っています。今時の表記で読みにくいと思いますがメールのリター

ン名等を使っています。 
 
＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 
 
＜番組審議委員より＞ 
最初のコーナーである「もうダサイタマとは言わせない！発見！多

彩たま～」の埼玉の日本一「牛乳」「チーズ」「パスタ」の消費量、

「自転車の普及率」加えて「自転車発祥の地」は自分では調べない、 
鴻巣市の日本一「ポピーの作付面積」も今年、さらに更新したよう

なので、こうした事を何気なくナガラで聞ける地域放送で聞けるの

は良いことだと思います。 
前回の浜田伊織さん、前々回のサウンズクロスも同じミュージシャ

ンですがこうした番組に慣れている様に思います。唯、逆に言えば

同じような感じにも聞こえるので特徴ある内容に今後、期待したい

と思います。 
今回は未だ２回目ということですが埼玉 No1 をもっと深く突っ込

む、ものすごくローカルな No1 を見つける又は逆に番組タイトル

のダサイタマのどこがダサイタマなのかを取り上げるのは如何で

しょうか。 
 
＜局長より＞ 
様々なご意見、ありがとうございました。 
頂いた意見を彼らに伝え番組内容をよりローカルな深い情報発信

にして続けて行きたいと思います。 
また、ミュージシャンが担当する番組全体についてはそれぞれの特

徴を生かしたコーナーの企画等進めたいと思います。 
 
＜その他事項＞ 
特になし 
 
次回の番組審議会の日程決定 
＜番組審議委員長より＞ 
平成２９年 ６月の番組審議会を休会とし、次回の平成２９年度第

２回番組審議会を平成２９年 ７月２５日、午後１８時から開催と

することを決議します。 
 
 
 
 
この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインター

ネットホームページを通じて公開されています。 
 
 
 
 

 
 
社 名 
 

 
 株式会社フラワーコミュニティ放送 

 


